



En 2024, el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid recibió a 840 mujeres para una primera consulta de la Unidad de Reproducción.

Ana Rodríguez Bújrez, la jefa de esta unidad hospitalaria nos explica que en ella se recibe a todas las parejas o personas solas que tiene un problema de fertilidad y un deseo de gestación.

Tras estudiar cada caso se opta por técnicas más sencillas, como la inseminación artificial o por otras, más complejas, como la Fecundación In Vitro (FIV):

<https://www.youtube.com/watch?v=CwO84RTPyb0>

